

undefined - mardi 6 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

48 caisses à savon ont descendu le Barjus

Suzanne BERGER



Un commissaire aide un concurrent qui a fait un tête-à-queue dans une épingle Photo Le DL /

Avec sa piste de 900 mètres, organisée dans la descente de Barjus à Malville, Creys-Mépieu est un lieu incontournable pour les courses de caisses à savon. Dimanche avait lieu la troisième course locale, dont les épreuves chronométrées comptent pour le championnat de France.

• Le record est tombé

Creys passion sport mécanique avait tout organisé avec l'appui du comité Alpes, représenté par Patrick Grillot. 70 bottes de paille sécurisaient la piste, des barrières, des rubans fluorescents et des commissaires étaient aussi postés dans des endroits dangereux, la sécurité était partout, pour permettre la descente des bolides qui peuvent atteindre 80 km/h, et pour protéger le public dans les zones accessibles.

Une caisse à savon, c'est un engin écologique. Il n'y a pas de moteur, mais au moins trois roues, une direction et des freins solides. La mécanique est vérifiée avant le départ par des spécialistes, et on pousse la machine dans la pente. Il ne reste plus au pilote qu'à filer au plus vite et à éviter les obstacles et les sorties de route. Il y a une manche d'essais et trois manches chronométrées. Certains engins sont guidés par deux personnes : le pilote et l'écurie. Dimanche, il y avait une trentaine de caisses à savon officielles et une dizaine de folkloriques, menées par des pilotes locaux qui ne concourent pas au championnat.

Côté public, les spectateurs sont venus à plus de deux mille, pour observer les descentes et à rire aux facéties des six drifters, avec leurs tricycles conçus pour la glisse et les têtes à queue.

À la fin de cette journée vraiment réussie, les chronomètres ont parlé : les vainqueurs des huit catégories ont eu droit aux félicitations de Mégane Pereira, l'organisatrice, et de Patrick Grillot. C'est Clément Cordon qui a réalisé le meilleur temps de toutes les catégories avec moins d'une minute. Il bat ainsi le record de l'épreuve.



Les engins rivalisaient d'esthétique.



Dans la catégorie caisses à savon officielles, c'est Clément Cordon qui a eu la première place avec le record de la piste.



Pour drifter, il faut un tricycle spécial et bien connaître les manœuvres.

